

## 1. ASB Gesundheitslauf am 12.06.2016

Neustadt

# Über 200 Läufer starten für guten Zweck

Es war eine erfolgreiche Premiere: Dieses Fazit kann ASB-Geschäftsführer Alexander Penther nach dem ersten ASB-Gesundheitslauf ziehen, der am Sonntag in Neustadt über die Bühne ging. Insgesamt 212 Läufer gingen im Volksbankstadion an den Start. Je nach Alter und Kondition konnten die Sportler zwischen unterschiedlichen Distanzen wählen. Die Kleinsten, die Bambini, drehten nur im Stadion ihre Runden. Unterstützt wurden sie dabei auch von Geschwistern, Eltern, Omas oder Opas. „Jede Runde kommt über Sponsoren finanziert direkt den Kindertagesstätten des ASB Neustadt zugute“, sagt Alexander Penther, der sich bei den Sponsoren und Teilnehmern herzlich bedankt. Insgesamt kamen so an die 700 gelaufene Runden zusammen. Jeder Sportler bekam am Ende eine Urkunde und Medaille. Die besten Läufer durften

aufs Siegertreppchen steigen. Der ASB kündigt aufgrund des Erfolgs für das nächste Jahr eine Wiederholung an. (SZ)

■ Alle Ergebnisse unter: [www.asb-neustadt-sachsen.de](http://www.asb-neustadt-sachsen.de)



**Auf die Plätze, fertig, los: 212 Läufer sammeln Geld für Kitas.** Foto: ASB Neustadt